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Название: ЧМ в Шанхае 

Часть 9. Сообщения от 6 сентября — 8 октября 2011г.

  CLARISS от Сентября 06, 2011, 07:56:01 pm

Изотова Данилу решено не привлекать на централизованную подготовку  сборной до 1 декабря 2011.Идиотизм рулит.

  Swimmer48 от Сентября 06, 2011, 07:58:48 pm

Цитата: CLARISS от Сентября 06, 2011, 07:56:01 pm
Изотова Данилу решено не привлекать на централизованную подготовку  сборной до 1 декабря 2011.Идиотизм рулит.

А что он от этого теряет, если сам высказался о ней негативно7

  Алексей от Сентября 06, 2011, 08:10:48 pm

Цитата: Swimmer48 от Сентября 06, 2011, 07:58:48 pm
Цитата: CLARISS от Сентября 06, 2011, 07:56:01 pm
Изотова Данилу решено не привлекать на централизованную подготовку  сборной до 1 декабря 2011.Идиотизм рулит.
А что он от этого теряет, если сам высказался о ней негативно7

В первую очередь деньги и конечно условия. 
Критика, даже очень жёсткая, не говорит о том что это не нужно, а говорит о путях улучшения.

  Белый Кит от Сентября 07, 2011, 01:05:44 pm

ну вот, вфп сам себе оценил "итоги выступления на ЧМ в Шанхае"
оказывается , пловцы выступили всего-навсего "недостаточно успешно"!

http://www.russwimming.ru/data/news/Ob_itogax_WCh2011.html

Об итогах выступления российской сборной команды по плаванию на ЧМ-2011 в Шанхае 

3 сентября 2011 года состоялось совместное заседание Высшего наблюдательного совета и Президиума Всероссийской 
федерации плавания под председательством Руководителя Администрации Президента РФ, председателя Совета Сергей 
Евгеньевича Нарышкина и президента ВФП Владимира Валерьевича Сальникова. На заседание были специально 
приглашены представители руководства Центра спортивной подготовки и Министерства спорта, туризма и молодежной 
политики РФ. 

Основной вопрос повестки дня - подведение итогов выступления сборных команд России по плаванию и плаванию на 
открытой воде на чемпионате мира по водным видам спорта в г. Шанхай (Китай) и планах подготовки сборной команды 
на сезон 2011/2012 годов. 

Были заслушаны доклады главных тренеров сборной команды по плаванию Андрея Ростиславовича Воронцова и по 
плаванию на открытой воде Дмитрия Федоровича Белова. 

На чемпионате мира, российские спортсмены выступили в 38 индивидуальных номерах программы, завоевав 4 медали – 
1 золотую и 3 серебряные. Установлено 2 рекорда России. Впервые в истории отечественного плавания все мужские и 
женские эстафетные команды завоевали квалификационные лицензии для участия в Олимпийских играх 2012 года. 



Сборная команда России по плаванию на открытой воде завоевала 1 серебряную, 2 бронзовые медали и заняла первое 
место в общекомандном зачете. 

Участники заседания признали, что в целом сборная команда по плаванию на чемпионате мира по водным видам спорта 
в Шанхае выступила ниже своих возможностей. Выступление команды по плаванию на открытой воде оценено как 
удовлетворительное. 

Главным тренером национальной сборной Андреем Воронцовым и руководителем КНГ Сергеем Колмогоровым был дан 
анализ причин недостаточно успешного выступления команды на чемпионате мира, который вскрыл 
ряд существенных недоработок и просчетов, допущенных в ходе подготовки и в период выступлений на чемпионате мира
2011 года. Среди основных причин были выделены следующие: 

- Невыполнение в полном объеме индивидуальных планов подготовки рядом спортсменов - кандидатов в сборную 
команду страны. 
- Ошибки планирования нагрузок личными тренерами в течение годичного цикла. 
- Планирование результатов некоторых тренеров без учета рекомендаций КНГ. 
- Упущения в воспитательной работе и неэффективное управление командой. 

Главному тренеру сборной команды А.Р. Воронцову в срок до 1 октября 2011 года поручено представить на утверждение 
комплексный план мероприятий по улучшению качества подготовки кандидатов в олимпийскую сборную команду на 
заключительном этапе сезона 2011/2012 годов с учетом высказанных замечаний. Президенту федерации В.В. Сальникову 
рекомендовано повысить эффективность работы со сборной командой, в том числе за счет привлечения опытных 
тренеров и специалистов. 

На заседании был поднят вопрос о недостойном поведении некоторых спортсменов – членов сборной команды России по
плаванию, на чемпионате мира. 
Члены Совета и Президиума ВФП единодушно осудили поведение и нарушение морально-этических норм Д. Изотовым, 
А. Гречиным и С. Донцом. 
Вынесено решение строго предупредить С. Донца и А. Гречина о недопустимости подобных инцидентов в дальнейшем. 
Тренеру сборной команды России по плаванию Юрию Райхману объявить строгий выговор за упущения в 
воспитательной работе. Д. Изотова решено не привлекать на централизованную подготовку сборной команды до 1 
декабря 2011 года, и предложить Минспорттуризму рассмотреть соблюдение Д. Изотовым требований трудового 
договора с ФГУ ЦСП со всеми вытекающими последствиями. 

При подготовке спортсменов к Олимпийским играм 2012 года, с учетом сделанных организационных выводов, были 
определены основные концептуальные направления дальнейшей работы, которые предусматривают концентрацию 
усилий на тех спортсменах, которые претендуют на завоевание медалей на Олимпийских играх в Лондоне. В команду 
будут включены наиболее перспективные спортсмены основной сборной, а также юниоры, у которых динамика нагрузок 
и спортивных результатов дают основание полагать о возможности их включения в основной состав на последнем этапе 
подготовки, при этом уровень юниоров должен быть не ниже результатов Мастера спорта международного класса. Это 
даст возможность значительно повысить качество подготовки спортсменов. 

Пресс-служба ВФП

(http://i.smiles2k.net/admin_moder_smiles/tema.gif)

  Энергия от Сентября 07, 2011, 01:40:56 pm

У нас ВФП какая-то либеральная организация :)

Вот как с волейболистами поступают:

Всероссийская федерация волейбола приняла решение дисквалифицировать доигровщика "Искры" и сборной России 
Алексея Спиридонова на полгода, информирует официальный сайт ВФВ. За неоднократное нарушение спортивного 
режима волейболист выведен из состава сборной России, лишен премии за участие в Мировой лиге. Кроме полугодичной
дисквалификации, Спиридонов получил еще полтора года наказания условно. Отчет срока дисквалификации начался со 2
сентября.

На два года условно дисквалифицирован либеро сборной России Алексей Обмочаев с формулировкой: за нарушение 
спортивного режима.

Похоже, еще один кандидат на тренировки за пределами Отечества появляется :). А, может, и сразу трое >:(



  Sibur от Сентября 07, 2011, 02:26:17 pm

Достаточно предсказуемые решения заседания Политбюро ВФП РФ:
- за недостойное поведение - спортсменов осудить и строго предупредить;
- за упущения в воспитательной работе - тренеру сборной России объявить строгий выговор (для такого заседания кровь 
стрелочника обязательна);
а сейчас особое внимание:
- главному тренеру сборной команды - представить на утверждение комплексный план;
- Президенту федерации - РЕКОМЕНДОВАНО повысить эффективность работы со сборной командой (а что ещё 
можно сделать президенту общественной организации - руководителю юридического лица). И никаких заранее 
обещанных последствий за невыполнение этого решения... Грустновато как-то становится...

Интересно, а американская федерация может пригласить к себе на ковер, например, Д.Сало и выразить ему глубочайшее 
осуждение за взятые и невыполненные обязательства? Вообще, существует ли подобная практика разбора полетов в 
других странах в плавательных федерациях и чем заканчивались эти истории?

  Энергия от Сентября 07, 2011, 02:37:10 pm

Что-то забыли видно про Белова совсем, не рекомендовали ему ничего, не наградили, не наказали :)

Там, значит, еще "предложить Минспорттуризму рассмотреть соблюдение Д. Изотовым требований трудового договора с 
ФГУ ЦСП со всеми вытекающими последствиями". Хотят лишить Данилу зарплаты как члена сборной?

Интересно, Аркадий Вятчанин еще получает что-нибудь по трудовому договору с ФГУ ЦСП? Если получает, то почему 
не предложено Минспорттуризму тоже рассмотреть .... с вытекающими, после интервью, где Аркадий прямым текстом 
уличил ГТ и Президента ВФП во лжи?

  Sibur от Сентября 07, 2011, 02:41:21 pm

Цитата: Энергия от Сентября 07, 2011, 02:37:10 pm
Интересно, Аркадий Вятчанин еще получает что-нибудь по трудовому договору с ФГУ ЦСП? Если получает, то почему не предложено
Минспорттуризму тоже рассмотреть .... с вытекающими, после интервью, где Аркадий прямым текстом уличил ГТ и Президента ВФП 
во лжи?

Предполагаю, что интервью Вятчанина либо не вызвало бурной реакции, либо не было прочитано авторами наказаний 
для спортсменов...

  sosnin от Сентября 07, 2011, 03:07:13 pm

все проще.интервью 02.09,собрание 03.09.думаю на тот момент не видели и в повестку дня не вставляли.

  Al от Сентября 07, 2011, 04:08:31 pm

Цитата: sosnin от Сентября 07, 2011, 03:07:13 pm
все проще.интервью 02.09,собрание 03.09.думаю на тот момент не видели и в повестку дня не вставляли.

Возможно это прозвучит необычно, но представленное решение логичное и самое простое:
От кролевых эстафет ждали результат - они провалилась - нашли стрелочников и наказали.
Вятчанин к кролевым эстафетым непричастен.



  Solnyshko от Сентября 07, 2011, 04:46:13 pm

ну стоило ли сомневаться, что что-то будет
как это у нас и не найдут того\тех, на ком отразится  все недовольство от неудач

  Solnyshko от Сентября 07, 2011, 04:51:08 pm

все ситуации в жизни даются для того, чтобы вынести из них определенный урок

  Белый Кит от Сентября 07, 2011, 04:55:37 pm

Цитата: Sibur от Сентября 07, 2011, 02:26:17 pm
- за упущения в воспитательной работе - тренеру сборной России объявить строгий выговор (для такого заседания кровь стрелочника 
обязательна);

а где вы увидели, что ГТ объявили выговор?
про это вообще ни слова!

читаем первоисточник:
строгач объявлен Райхману.
личным тренерам указано на 
- Ошибки планирования нагрузок (личными тренерами) в течение годичного цикла. 
- Планирование результатов некоторых тренеров без учета рекомендаций КНГ. 

а ГТ всего лишь указали на неэффективное управление командой. 

  parent от Сентября 07, 2011, 05:58:39 pm

Прочитал,не поверил своим глазам,потом снова прочитал:российские легкоатлеты,чемпионы,получат по 7 тысяч 
долларов...За такой престижный и успешный ЧМ.

  parent от Сентября 07, 2011, 06:00:12 pm

Цитата: Белый Кит от Сентября 07, 2011, 04:55:37 pm
Цитата: Sibur от Сентября 07, 2011, 02:26:17 pm
- за упущения в воспитательной работе - тренеру сборной России объявить строгий выговор (для такого заседания кровь стрелочника 
обязательна);

а где вы увидели, что ГТ объявили выговор?
про это вообще ни слова!

читаем первоисточник:
строгач объявлен Райхману.
личным тренерам указано на 
- Ошибки планирования нагрузок (личными тренерами) в течение годичного цикла. 
- Планирование результатов некоторых тренеров без учета рекомендаций КНГ. 

а ГТ всего лишь указали на неэффективное управление командой. 

Д. Изотовым требований трудового договора с ФГУ ЦСП со всеми вытекающими последствиями. Члены из Президиума 
также постановили перенести портреты упомянутых спортсменов со стенда "Лучшие люди" на стенд "Люди похуже".(с)



  AlexTR от Сентября 07, 2011, 07:20:26 pm

Пчёлы против мёда никогда не будут.
(Вятчанин не только к кролевым эстафетам на ЧМ не причастен но и к ЧМ в Шанхае)
Хотя следуя логики принятих решений надо было его за всех наказать, ведь он там совсем не был.

  Алексей от Сентября 07, 2011, 07:47:13 pm

А вы ещё спрашиваете, почему действующие тренеры молчат и не высказываются на форуме.  :( :( :( Молчание - 
"Золото"!!!!

  Веселое мнение от Сентября 07, 2011, 08:06:58 pm

Цитировать
Прочитал,не поверил своим глазам,потом снова прочитал:российские легкоатлеты,чемпионы,получат по 7 тысяч долларов...За такой 
престижный и успешный ЧМ.

Ваше удивление, parent, целиком разделяю... Помните, не знаю, смотрите ли Вы подобное кино, в "Четырех комнатах", к 
Тиму Роту обращается герой, по-моему, Бандерас: "Хочешь заработать 500 долларов?" (это за то , чтобы присмотреть за 
его детками в полночный час. Разумеется, услышав такую сумму, портье немеет от радости). После недолгой паузы 
нарочитые колебания портье прерывает следующее предложение: "А триста?" 

  sosnin от Сентября 08, 2011, 01:05:10 pm

http://www.kommersant.ru/doc/1670456 а это баян? раньше не видел этой статьи...
Позиция грызни даже в семье процветает,не то что в госструктурах.
удивительны слова: "... Вернуть сына ко мне в этой непростой ситуации могло лишь волевое решение президиума нашей 
федерации, но оно по непонятным мне причинам принято не было." вот оказывается как должна поступать 
федерация:"отдавать" спортсменов тренерам, уличеным в допингскандалах и получившим д\к.

и оказывается Аркадий не ездил на 3!!!старта,а не один.где правда?!

  Энергия от Сентября 08, 2011, 01:11:39 pm

Цитата: sosnin от Сентября 08, 2011, 01:05:10 pm
http://www.kommersant.ru/doc/1670456 а это баян? раньше не видел этой статьи...
Позиция грызни даже в семье процветает,не то что в госструктурах.
удивительны слова: "... Вернуть сына ко мне в этой непростой ситуации могло лишь волевое решение президиума нашей федерации, 
но оно по непонятным мне причинам принято не было." вот оказывается как должна поступать федерация:"отдавать" спортсменов 
тренерам, уличеным в допингскандалах и получившим д\к.

и оказывается Аркадий не ездил на 3!!!старта,а не один.где правда?!

Здесь http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html, ИМХО.

  sosnin от Сентября 08, 2011, 01:14:39 pm

Цитата: Энергия от Сентября 08, 2011, 01:11:39 pm
Цитата: sosnin от Сентября 08, 2011, 01:05:10 pm
http://www.kommersant.ru/doc/1670456 а это баян? раньше не видел этой статьи...
Позиция грызни даже в семье процветает,не то что в госструктурах.
удивительны слова: "... Вернуть сына ко мне в этой непростой ситуации могло лишь волевое решение президиума нашей федерации, 
но оно по непонятным мне причинам принято не было." вот оказывается как должна поступать федерация:"отдавать" спортсменов 



тренерам, уличеным в допингскандалах и получившим д\к.

и оказывается Аркадий не ездил на 3!!!старта,а не один.где правда?!
Здесь http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html, ИМХО.

в том то и вопрос. в интервь "вашем" идет разговор о том,что В. говорит,что не должен был ехать НА ПОСЛЕДНИЙ 
ЭТАП!!!то есть на ОДИН. а в моем интервью речь о ТРЕХ пропущеных этапах.

  Энергия от Сентября 08, 2011, 01:27:27 pm

Цитата: sosnin от Сентября 08, 2011, 01:14:39 pm
Цитата: Энергия от Сентября 08, 2011, 01:11:39 pm
Цитата: sosnin от Сентября 08, 2011, 01:05:10 pm
http://www.kommersant.ru/doc/1670456 а это баян? раньше не видел этой статьи...
Позиция грызни даже в семье процветает,не то что в госструктурах.
удивительны слова: "... Вернуть сына ко мне в этой непростой ситуации могло лишь волевое решение президиума нашей федерации, 
но оно по непонятным мне причинам принято не было." вот оказывается как должна поступать федерация:"отдавать" спортсменов 
тренерам, уличеным в допингскандалах и получившим д\к.

и оказывается Аркадий не ездил на 3!!!старта,а не один.где правда?!
Здесь http://vorkuta-online.ru/index.php/2010-12-14-18-48-17/2010-12-14-18-50-34/977----l----r.html, ИМХО.
в том то и вопрос. в интервь "вашем" идет разговор о том,что В. говорит,что не должен был ехать НА ПОСЛЕДНИЙ ЭТАП!!!то есть 
на ОДИН. а в моем интервью речь о ТРЕХ пропущеных этапах.

Для меня здесь нет вопроса никакого. Коммерсантъ это не то издание, которому можно доверять 100% в спортивной 
тематике. Аркадию я верю гораздо больше :). 
Ну, и наконец, проверить по протоколам сами не можете?

  sosnin от Сентября 08, 2011, 01:31:15 pm

Цитата: Энергия от Сентября 08, 2011, 01:27:27 pm
Ну, и наконец, проверить по протоколам сами не можете?

я как-раз таки надеялся,что кто-нибудь сразу ответит.ну да ладно.
пс.ага,воркутаонлайн очень компетентны в спортивной тематике. ;) (до сих пор ищу тег сарказм и не нахожу)

  Энергия от Сентября 08, 2011, 01:39:43 pm

Цитата: sosnin от Сентября 08, 2011, 01:31:15 pm
Цитата: Энергия от Сентября 08, 2011, 01:27:27 pm
Ну, и наконец, проверить по протоколам сами не можете?
я как-раз таки надеялся,что кто-нибудь сразу ответит.ну да ладно.
пс.ага,воркутаонлайн очень компетентны в спортивной тематике. ;) (до сих пор ищу тег сарказм и не нахожу)

Причем здесь воркута-онлайн, кроме того, что она интервью брала ???
Отвечал АРКАДИЙ сам. А Миронова вообще о плавании ничего не знает и пишет со слов или по слухам.

  ster17 от Сентября 08, 2011, 04:38:31 pm

Цитата: sosnin от Сентября 08, 2011, 01:31:15 pm
Цитата: Энергия от Сентября 08, 2011, 01:27:27 pm
Ну, и наконец, проверить по протоколам сами не можете?
я как-раз таки надеялся,что кто-нибудь сразу ответит.ну да ладно.
пс.ага,воркутаонлайн очень компетентны в спортивной тематике. ;) (до сих пор ищу тег сарказм и не нахожу)

А в чем собственно проблема
Есть сайт Mare Nostrum
http://www.marenostrumswim.com/general.php
И есть результаты с каждого этапа



Барселона – 1й этап
http://www.natacio.cat/cat/arxiu/veure/1209
Канны – 2й этап
http://www.marenostrumswim.com/canet/result11.php
На каждом из этих этапов ААВ плыл и 100 и 200
И даже был четвертым на втором этапе на двухсотке.
http://www.marenostrumswim.com/canet/result11/Finales_200_Dos_Messieurs.pdf
А некоторые журналисты таковы -  не обманешь – ничего не заработаешь. Ну, или в лучшем случае просто по конец рук 
все делают – зачем проверять то о чем пишешь, если за недостоверную информацию наказаний никаких не следует.

  Бывалый от Сентября 08, 2011, 05:42:31 pm

Впервые в истории отечественного плавания все мужские и женские эстафетные команды завоевали квалификационные 
лицензии для участия в Олимпийских играх 2012 года. 

Это была ключевая фраза оценки выступления и наверняка записана с подачи какого-то ветерана Президиума. Как только
хреновое выступление так всегда впервые происходит что-то "выдающееся". Классика чиновничьего очковтирательства. 
И если при этом присутствуют члены ВНС и ЦСП и с пониманием слушают-всё хана.

  Lava от Сентября 08, 2011, 06:25:17 pm

Состав сборной команды России:

1 и 2 этапы «Mare Nostrum 2011»
Мужчины:  Андрей Гречин,  Данила Изотов,  Евгений Лагунов, Александр Сухоруков,  Донец Станислав,  Аркадий 
Вятчанин,  Виталий Борисов,  Антон Лобанов,  Александр Тихонов, Никита Коновалов,  Евгений Куликов,  Артём 
Лобузов,  Александр Тризнов, Роман Слуднов, Григорий Фалько.
  
3 этап «Mare Nostrum 2011» (Монако)
Мужчины: Виталий Борисов, Антон Лобанов, Никита Коновалов, Роман Слуднов.

http://www.russwimming.ru/data/news/mfhtyjcnhev11.html

  Sibur от Сентября 09, 2011, 06:22:30 am

Цитата: Белый Кит от Сентября 07, 2011, 04:55:37 pm
Цитата: Sibur от Сентября 07, 2011, 02:26:17 pm
- за упущения в воспитательной работе - тренеру сборной России объявить строгий выговор (для такого заседания кровь стрелочника 
обязательна);

а где вы увидели, что ГТ объявили выговор?
про это вообще ни слова!

читаем первоисточник:
строгач объявлен Райхману.
личным тренерам указано на 
- Ошибки планирования нагрузок (личными тренерами) в течение годичного цикла. 
- Планирование результатов некоторых тренеров без учета рекомендаций КНГ. 

а ГТ всего лишь указали на неэффективное управление командой. 

Так я и написал, что фактически ответственность одних была подменена наказаниями для других (рыба гниет с головы, а 
чистят её с хвоста)... Ну а фамилии не стал указывать, т.к. они и так понятны из сообщения пресс-центра, где Райхман 
был назван тренером сборной... 
Цитата: Sibur от Сентября 07, 2011, 02:26:17 pm
Достаточно предсказуемые решения заседания Политбюро ВФП РФ:
- за недостойное поведение - спортсменов осудить и строго предупредить;
- за упущения в воспитательной работе - тренеру сборной России объявить строгий выговор (для такого заседания кровь стрелочника 



обязательна);
а сейчас особое внимание:
- главному тренеру сборной команды - представить на утверждение комплексный план;
- Президенту федерации - РЕКОМЕНДОВАНО повысить эффективность работы со сборной командой

(а что ещё можно сделать президенту общественной организации - руководителю юридического лица). И никаких заранее
обещанных последствий за невыполнение этого решения... Грустновато как-то становится...

  AlexTR от Сентября 09, 2011, 12:07:48 pm

Да грустно... , чего ждать в Лондоне ? Похоже опять : "... на общем собрании, все единодушно одобрили ...

  sosnin от Сентября 09, 2011, 01:43:43 pm

http://sport.rambler.ru/news/swimming/589354884.html  еще баян ;)
оказывается интернет до 2х ночи виноват, а пролет с гор как-то не особо виноват получатся.

  Reptilii от Сентября 09, 2011, 02:09:49 pm

Цитата: sosnin от Сентября 09, 2011, 01:43:43 pm
http://sport.rambler.ru/news/swimming/589354884.html  еще баян ;)
оказывается интернет до 2х ночи виноват, а пролет с гор как-то не особо виноват получатся.

ничего хорошо в целом в данной ситуации нет. Спортсмены всё валят на тренеров-руководителей, те в свою очередь на 
спортсменов. Диалога не получилось, каждый остался при своем мнении, выводы не сделаны. Тут на лицо главная 
проблема: нет понимания между пловцами и тренерами, разговор на разных языках. Положительное отношение 
Авдиенко к миграции его спортсменов за бугор говорит о том, что он ничего менять в системе подготовки не собирается. 
Типа "не нравится, ну и вали!". 
Цитировать
Мы много медалей потеряем, если не переломим эту психологию

- ломать психологию спортсмена - круто! Пловец-инвалид со сломанной психологией.
Цитировать
- Как вы относитесь к тому, что наши пловцы все чаще уезжают за границу? В Италии тренируются Евгений Коротышкин и Сергей 
Фесиков, в Америке занимается Юлия Ефимова, туда собирается Аркадий Вятчанин.

— Положительно смотрю на эту тенденцию. У наших спортсменов там меняется психология.

Так психология не сама меняется, для этого нужна система интересных стимулов.

ИМХО в тексте много недомолвок. Видимо, правда вообще страшная.

  Fes от Сентября 09, 2011, 09:02:30 pm

добрый Вечер,Дорогие Форумчане!!!почитал тут все что происходит в обсуждениях,и понял что у Нашей сборной 
огромное количество болельщиков!!!спасибо Вам,Что верите в нас!!а эти темы которые вы обсуждаете,поверьте,причины
всего такие,что даже на страницу не уложиться!!!и мне,в свои 22,слышать о том что пора менять состав,при среднем 
возрасте команды в 23 года,как то даже зацепило,и придало злости!!!надеюсь на поддержку моих товарищей по 
команде!!!и на светлое Будущее!!!поэтому уже обращаясь к команде,зная что все это читают!!!впереди-Олимпиада!!!
Олимпийская гонка началась!!парни и девчата,может уже пора перестать кусаться друг с другом,и смотреть друг на друга
косыми глазами,давайте соберемся Коллективом и покажем зубы,не смотря на то что очень много хочеться поменять!!!!я 
в Нас Верю!!!Удачи и Успехов Всем!!(на самом деле сам написал только после трагедии с командой за которую болел 
всегда в хоккее,ведь жил там 4 года!!!Локо-Вечная память Лучшей Команде!!!)

  Бывалый от Сентября 10, 2011, 11:15:17 am



А Авдиенко всё устраивает. Валите Все за бугор и выступайте за Волгоград. Деньги все останутся у нас и Ваши 
результаты будут наши. Морозов Ефимова-если будут медали они Волгоградские а если нет -виноваты американские 
тренеры. Беспроигрышная позиция. Противно всё это. И деньги иногда тоже пахнут.

  Sibur от Сентября 10, 2011, 11:59:46 am

Цитата: Бывалый от Сентября 10, 2011, 11:15:17 am
А Авдиенко всё устраивает. Валите Все за бугор и выступайте за Волгоград. Деньги все останутся у нас и Ваши результаты будут 
наши. Морозов Ефимова-если будут медали они Волгоградские а если нет -виноваты американские тренеры. Беспроигрышная 
позиция. Противно всё это. И деньги иногда тоже пахнут.

К вопросу об эффективности управления государством-спортивными ведомствами (федерациями)-сборными 
командами...
Наши государственные чиновники-управленцы сильно разбалованы наличием различного сырья в стране: нефти, газа, 
леса, пресной воды, от банальной продажи которых за бугор можно обеспечить безбедное существование себя и свого 
окружения - зачем что-то развивать, бояться за конечный непредсказуемый результат, который придёт даже не 
послезавтра, когда можно сегодня продать и к вечеру получить деньги на карман... А к шальным - реально не 
заработанным деньгам и отношение соответствующее: в стране безусловно надо поднимать спорт - не вопрос - нате 
господа спортивные чиновники несколько миллиардов и делайте с ними что хотите, осваивайте как умеете, а вы умеете - 
иначе не сидели бы в своих креслах (результат по-большому счету никому не нужен, т.к. часть из этих миллиардов через 
различные схемы опять вернётся уже в личные карманы дававших эти финансы, поэтому чем больше будет выделено, 
тем больше вернётся)... На уровне министерств-ведомств: зачем спортивному чиновнику заморачиваться спортивными 
базами, подготовкой высококлассных специалистов, когда для получения сиюминутного результата дешевле и 
провереннее отправить наших спортсменов зарубеж - там всё есть, и тренеры, и спортбазы... А дальше отчитаться об 
очередной победе наших подготовленных за бугром спортсменов, успешно присвоив разницу между стоимостью 
строительства спортивных баз, подготовкой тренеров-мед.персонала-спортивного менеджмента, и фактическими 
мелкими расходами на содержание наших спортсменов заграницей... 
        Вообщем, в стране происходит выхолащивание не только природных, но человеческих ресурсов, а как следствие, 
обогащение заграницы и наших предприимчивых чиновников... 
        Моё мнение может совершенно не совпадать с реальным положением дел в стране :)

  Reptilii от Сентября 10, 2011, 06:51:50 pm

Цитата: Fes от Сентября 09, 2011, 09:02:30 pm
добрый Вечер,Дорогие Форумчане!!!почитал тут все что происходит в обсуждениях,и понял что у Нашей сборной огромное 
количество болельщиков!!!спасибо Вам,Что верите в нас!!а эти темы которые вы обсуждаете,поверьте,причины всего такие,что даже 
на страницу не уложиться!!!и мне,в свои 22,слышать о том что пора менять состав,при среднем возрасте команды в 23 года,как то 
даже зацепило,и придало злости!!!надеюсь на поддержку моих товарищей по команде!!!и на светлое Будущее!!!поэтому уже 
обращаясь к команде,зная что все это читают!!!впереди-Олимпиада!!!Олимпийская гонка началась!!парни и девчата,может уже пора 
перестать кусаться друг с другом,и смотреть друг на друга косыми глазами,давайте соберемся Коллективом и покажем зубы,не смотря 
на то что очень много хочеться поменять!!!!я в Нас Верю!!!Удачи и Успехов Всем!!(на самом деле сам написал только после трагедии 
с командой за которую болел всегда в хоккее,ведь жил там 4 года!!!Локо-Вечная память Лучшей Команде!!!)

Мы вас всех любим и очень сильно болеем. ВПЕРЕЕЕЕД!!!!

  gudwin0911 от Сентября 10, 2011, 07:55:30 pm

.........Принеприятное известие:нашли крайнего,вернее  крайнюю-Моторкину......отстранена.Оч.жаль,...теперь у Авдиенко 
с Сальниковым руки полностью развязаны для короткой расправы со всеми "инакомыслящими".И опять  втихомолочку!
Та  хоть что-то делала и пыталась изменить.А теперь..........

  TYR от Сентября 10, 2011, 09:51:49 pm

Цитата: gudwin0911 от Сентября 10, 2011, 07:55:30 pm
.........Принеприятное известие:нашли крайнего,вернее  крайнюю-Моторкину......отстранена.Оч.жаль,...теперь у Авдиенко с 
Сальниковым руки полностью развязаны для короткой расправы со всеми "инакомыслящими".И опять  втихомолочку!Та  хоть что-то 
делала и пыталась изменить.А теперь.......... 



Простите,а из каких источников информация об отстранении Моторкиной?

  gudwin0911 от Сентября 11, 2011, 06:16:12 am

Цитата: TYR от Сентября 10, 2011, 09:51:49 pm
Цитата: gudwin0911 от Сентября 10, 2011, 07:55:30 pm
.........Принеприятное известие:нашли крайнего,вернее  крайнюю-Моторкину......отстранена.Оч.жаль,...теперь у Авдиенко с 
Сальниковым руки полностью развязаны для короткой расправы со всеми "инакомыслящими".И опять  втихомолочку!Та  хоть что-то 
делала и пыталась изменить.А теперь.......... 
Простите,а из каких источников информация об отстранении Моторкиной?

Т.е-это имена,фамилии,явки!??....А есть какая-та разница?......Есть информация....есть мотивы размышления над 
ней....остальное не важно.(кстати: контракт у ГТ  предусматривает за досрочное сложение полномочий,если так можно 
сказать, заоблачную (по меркам плавания) неустойку) поэтому он и "неснимаемый"...

  Белый Кит от Сентября 11, 2011, 06:44:05 am

Цитата: gudwin0911 от Сентября 11, 2011, 06:16:12 am
Цитата: TYR от Сентября 10, 2011, 09:51:49 pm
Простите,а из каких источников информация об отстранении Моторкиной?
Т.е-это имена,фамилии,явки!??....А есть какая-та разница?......Есть информация....есть мотивы размышления над ней....остальное не 
важно

разница всё-таки есть.
или это ОБС
или это хотя бы публикация в СМИ (а там и источник инфы может быть указан)

  Энергия от Сентября 11, 2011, 07:36:25 am

Цитата: gudwin0911 от Сентября 10, 2011, 07:55:30 pm
.........Принеприятное известие:нашли крайнего,вернее  крайнюю-Моторкину......отстранена.Оч.жаль,...теперь у Авдиенко с 
Сальниковым руки полностью развязаны для короткой расправы со всеми "инакомыслящими".И опять  втихомолочку!Та  хоть что-то 
делала и пыталась изменить.А теперь.......... 

Только не надо делать из нее оппозиционерку :) Ее Авдиенко лично к руководству сборной подтянул, ИМХО, в обмен на 
Детенюк :). И что, теперь она против босса-кормильца выступила?

  Lava от Сентября 11, 2011, 11:48:11 am

Цитата: Бывалый от Сентября 10, 2011, 11:15:17 am
А Авдиенко всё устраивает. Валите Все за бугор и выступайте за Волгоград. Деньги все останутся у нас и Ваши результаты будут 
наши. Морозов Ефимова-если будут медали они Волгоградские а если нет -виноваты американские тренеры. Беспроигрышная 
позиция. Противно всё это. И деньги иногда тоже пахнут.

почему выступайте за Волгоград? ??? ??? ???

  Al от Сентября 12, 2011, 08:31:33 am

Цитата: Белый Кит от Сентября 11, 2011, 06:44:05 am
разница всё-таки есть.
или это ОБС
или это хотя бы публикация в СМИ (а там и источник инфы может быть указан)

Разница скорее в другом: "по тихому" или "громко" (со скандалом).
А дальше уже идет способ, так сказать "техника исполнения".



  AlexTR от Сентября 12, 2011, 08:59:53 pm

Вот "техника исполнения" ну прям как Льюиса Кэрола ;)

  parent от Сентября 18, 2011, 06:09:24 pm

После летнего чемпионата мира – 2011 по водным видам создалось впечатление, что отечественное плавание начало 
лихорадить. На широкую публику стали выноситься внутренние «разборки», критика руководства сборной в массмедиа 
нарастала. Казалось, что «корабль» дал течь. Но после встречи корреспондента «Парламентской газеты» с президентом 
Всероссийской федерации плавания (ВФП), живой легендой отечественного спорта Владимиром Сальниковым ситуация 
стала видеться в несколько ином ключе. По крайней мере не столь пессимистически.

– Владимир Валерьевич, для пловцов закончился летний сезон, одновременно они вышли на финишную прямую в 
процессе подготовки к Олимпийским играм в Лондоне. На ваш взгляд, с каким багажом подходим к этому завершающему
этапу подготовки?

– Итоги этого сезона мы выводили не только из учёта результатов чемпионата мира в Шанхае, о котором много написано 
и переговорено. Учитывали весь комплекс соревнований – юношеские чемпионаты мира и Европы, Универсиаду, 
соревнования на открытой воде. Если же всё-таки взять за основу Шанхай, то его итоги для наших пловцов можно 
охарактеризовать следующими словами – «выступили ниже своих возможностей», и это достаточно точное определение. 
Были рекорды, медали, но не все, на которые многие надеялись. Основания для таких надежд были, и это показал 
скрупулёзный анализ, итоги которого мы обсудили в начале сентября. Но некоторые ожидания были изначально 
завышенными – такого не бывает, чтобы удача улыбалась везде и всюду. Отмечу, однако, что это нормальная практика – 
держать в уме наилучший результат.

Если говорить о новом сезоне с прицелом на Лондон-2012, то его мы, как и школьники, встретили 1 сентября. Начали его 
расширенным рабочим совещанием, на котором присутствовали руководители федерации, все тренеры сборной команды,
специалисты федерации, представители комплексной научной группы. Целью этого совещания был не только анализ 
выступлений наших спортсменов на заключительном этапе летнего сезона, но и обсуждение планов на сезон 
олимпийский. Хочу заметить, что оценка ситуации руководством федерации, сборной команды, большинством личных 
тренеров, комплексной научной группой (КНГ) совпадает. Есть и понимание, где и кем были допущены ошибки и как 
двигаться дальше.

А 3 сентября состоялось совместное заседание Высшего наблюдательного совета и президиума ВФП, где была сделана 
официальная оценка выступлений сборных команд по плаванию и плаванию на открытой воде и определены планы на 
подготовку к олимпийскому сезону.

– Не поделитесь итогами анализа, проведённого федерацией по прошествии чемпионата мира?

– Мы анализировали не только подготовку к Шанхаю-2011, но и весь период подготовки к Играм в Лондоне. В том числе 
провели анонимное анкетирование спортсменов и тренеров. Выяснилось, что вопреки появлявшимся в прессе оценкам 
большинство из них сочли психологическую обстановку в сборной во время чемпионата мира – 2011 абсолютно 
нормальной, рабочей. Но увидели и ряд несоответствий взглядов тренеров и спортсменов. В частности, в вопросе о 
составляющей успеха соперников.

Мы изучили результаты биохимических проб спортсменов, взятых в течение последнего этапа подготовки и самих 
соревнований, которые мы обрабатываем с помощью переносной сверхсовременной лаборатории. Благодаря этому за 
три-четыре дня смогли предсказать заболевание у одного спортсмена до проявления типичных признаков. В Шанхае это 
нам позволило спасти одну из медалей: человек вовремя был продиагностирован и сохранён в рабочей форме. Также 
смогли вскрыть многие вещи, связанные в том числе с планированием и реализацией нагрузок личными тренерами.

– Каков диапазон уровня спортсменов, которым будет отдано предпочтение при подготовке к Лондону-2012?

– Прежде всего все силы будут тратиться на тех, кто нацелен только на наивысший результат. Это спортсмены, реально 
способные бороться за медали разного достоинства на предстоящих Олимпийских играх в Лондоне, входящие в число 20 
лучших мирового рейтинга (по два участника от страны) в каждой олимпийской плавательной дисциплине. Кроме того, в
подготовку будут включены юниоры, выполнившие норматив мастера спорта международного класса, которые на 
подходе к группе фаворитов и динамика тренировок которых позволяет рассчитывать на высокий результат. Известно, 
что в 16–18 лет у спортсмена может произойти очень серьёзный качественный скачок. Таких ребят мы отслеживаем. По 
нашим данным, из резерва в основную сборную могут попасть примерно до шести человек. Исходим при этом не из 



предположений, а из расчётов, на какой результат тот или иной человек может рассчитывать. Какие у него 
нереализованные функциональные возможности организма, техника плавания, старты, повороты и т.д.

– Как будет происходить отбор на Олимпийские игры?

– Сразу скажу, что норматив, который необходимо проплыть «сборникам» для попадания в Лондон, не будет ниже 
высшего норматива, предлагаемого МОК и Международной федерацией плавания (FINA). По секундам мы их 
конкретизируем позже – ближе к концу года, а национальный чемпионат, который стартует в последней декаде апреля, 
уже поимённо определит состав олимпийской сборной. Замечу, что нормативы могут измениться, но только в сторону 
ужесточения зачётного времени. Последний заключительный тренировочный сбор мы проведём в Великобритании. За 
десять дней до старта Игр мы выезжаем готовиться в местечко, находящееся в двух с половиной часах езды от Лондона.

– Какие у федерации проблемы, связанные с подготовкой к Лондону-2012?

– Они не отличаются от тех, что испытывают другие федерации. В стране нет сильной внутренней конкуренции: 
фактически никто не дышит в спину лидерам. Достаточно посмотреть протоколы национальных чемпионатов, и вы 
увидите, с какими низкими порой результатами фавориты попадают в финалы – как говорится, «вперёд ногами» плывут! 
Логика ясна – силы экономят. Но тот же стереотип срабатывает и на крупных международных турнирах – где-то можно 
проплыть вполсилы, где-то выложиться. Навык к постоянной мобилизации не формируется. Сейчас перед нами стоит 
сложная задача – создать искусственную конкурентную среду. И над этим предстоит работать не только в преддверии 
Игр.

К тому же из-за отсутствия конкуренции у нас появились некоторые дистанции, которые сегодня представляют 
«выкошенное поле». После ухода Юрия Прилукова с длинных дистанций нет никого, кто мог бы занять его место, мы не 
увидим стайеров такого ранга ещё не один год, и наивно ожидать, что вот свалится счастье – и у нас появится некто и 
проплывёт 1500 метров за 14 минут 45 секунд. И средний кроль у женщин и у мужчин, 400 метров комплексом для нас 
остаются серьёзной проблемой.

– А как обстоят дела с конкуренцией у тренеров? Для плавания, где личный тренер есть чуть ли не у каждого пловца, этот
вопрос актуален...

– Так же, как у спортсменов. Устроили в начале сентября Всероссийскую научно-практическую конференцию, куда 
удалось привезти мировых авторитетов, в том числе, например, тренера знаменитого немецкого пловца Пауля Бидермана.
Читались интереснейшие с профессиональной точки зрения доклады, а собралось весьма ограниченное количество 
тренеров. Хотя в Москву должны были рваться сотни и сотни со всех уголков страны. Почему не приехали те, у кого не 
было объективных причин для отсутствия? Видимо, уверены, что совершенствоваться не надо, никто их место и так не 
займёт...

– Андрей Воронцов остаётся тренером сборной?

– Да. Добавлю: по требованию Высшего наблюдательного совета и президиума федерации Воронцов должен до конца 
месяца представить план работы со сборной командой с учётом высказанных замечаний о его работе. Кроме того, мы 
усилили тренерский штаб заслуженным тренером РСФСР Владимиром Смирновым, который в прошлом также 
возглавлял сборную.

– Дискуссионной остаётся тема – идёт ли на пользу нашим ведущим пловцам то, что они тренируются за границей?

– Вопреки расхожему мнению режим тренировок за рубежом намного строже, чем у нас. Когда я тренировался в США у 
одного из величайших тренеров – американца Марка Шуберта, тренировка начиналась в 5.30 утра. Соответственно 
просыпались в 4.30. В бассейне собиралось 150 человек, на дорожках шла «мясорубка». Но в ней рождались бойцы. 
Новички начинали плавать по крайним дорожкам (иногда на них плыли по три человека!), а на центральных 
соревновались уже «киты-убийцы», а не пловцы. (Смеётся.) И было желание добраться до них не по приказу тренера, а 
потому что сам хотел выйти из «лягушатника» крайних дорожек, сам хотел стать лучшим! И не возникало даже мысли 
жаловаться тренеру, что ты не выспался, что тебе не приготовили любимый завтрак. Ведь в бассейне, кроме тебя, ещё 
человек 150, и если ты среди них – «белая ворона», то лучше выйти из бассейна, лечь на диван и провести на нём весь 
остаток жизни.

Через это начинаешь совершенно по-другому оценивать свои возможности. Конечно, с тренировок не уходили – 
уползали. У нас, в России, такое встречается редко. Иногда слышишь, что кто-то из наших пловцов сетует: почему я не 
один по дорожке во время тренировки плыву, да и вообще бассейн желательно освободить для меня одного...

– И всё-таки, с какими чувствами ждёте Игры в Лондоне?

– Со сдержанным оптимизмом. Чтобы оценить реальные шансы, надо оценить динамику результатов пловцов. Моё 
мнение – наши спортсмены способны показать самые высокие результаты. Простой пример. Анализ FINA накануне 
Шанхая-2011 отдавал сборной России только две «бронзы» – и всё! Нам удалось чуть больше, хотя хотелось ещё лучше. 
Никогда не рассчитывал, что медали на нас посыплются, но своё же мы взять в Лондоне должны.



– Что для наших пловцов «своё»?

– Мы должны показать результаты лучше отборочного. Эта задача по силам. Планируем, что наши спортсмены покажут 
свои лучшие результаты – они, собственно, и лежат в основе любой медали. Кстати, если наложить результат победной в 
Дубае-2010 мужской эстафеты 4 по 200 метров, где россияне установили мировой рекорд, на Шанхай-2011, то «золото» в 
этом году на чемпионате мира мы бы выиграли – надо было показать то самое «своё» время. Подчеркну, что это не 
сверхзадача, а её невыполнение – результат ошибок. И даже если российские пловцы не так часто занимают места в 
верхних строчках мировых рейтингов, им вполне по силам выигрывать медали Олимпиады-2012, включая золотые. 
Только за это надо беспрестанно бороться и на это настраиваться.

беседовал Никита Вятчанин, фото: ИТАР–ТАСС 

Парламентская газета

  parent от Сентября 18, 2011, 06:14:19 pm

Устроили в начале сентября Всероссийскую научно-практическую конференцию, куда удалось 
привезти мировых авторитетов, в том числе, например, тренера знаменитого немецкого пловца
Пауля Бидермана. Читались интереснейшие с профессиональной точки зрения доклады, а 
собралось весьма ограниченное количество тренеров. Хотя в Москву должны были рваться 
сотни и сотни со всех уголков страны. Почему не приехали те, у кого не было объективных 
причин для отсутствия? Видимо, уверены, что совершенствоваться не надо, никто их место и 
так не займёт...

а у него невозникало мысли,что банально не на что было тренерам приехать?наши точно не отказались бы...все в 
СФ(человек 50) поехали бы с удовольствием...

  Sibur от Сентября 18, 2011, 06:26:54 pm

Ну вполне себе политкорректное интервью в Парламентской газете... Наверное, потому что с Сальниковым беседовал 
журналист Никита с очень знаковой в нашем плавании фамилией... Обо всё остальном можно читать между строк в 
газете или на форуме Свимминга  ;D

  Алексей от Сентября 18, 2011, 06:53:12 pm

Могу честно сказать почему не поехал на конференцию. Очень хотел, но извечная проблема тренеров - катострофически 
нет денег.  ;D Так что Игорь абсолютно прав.

  Белый Кит от Сентября 19, 2011, 06:22:09 am

у меня что-то арифметика не сходится. Вообще.

– Когда я тренировался в США у одного из величайших тренеров – американца Марка Шуберта, тренировка начиналась
в 5.30 утра. Соответственно просыпались в 4.30. В бассейне собиралось 150 человек, на дорожках шла 
«мясорубка». Но в ней рождались бойцы. 
Новички начинали плавать по крайним дорожкам (иногда на них плыли по три человека!),  а на 
центральных соревновались уже «киты-убийцы», а не пловцы. (Смеётся.) 

Никак не могу сосчитать, сколь же дорожек было в том бассейне, в котором собирались 150 пловцов, на 
центральных плавало по одному, а на крайних плавало всего по 3 (ТРИ) человека. 
Или 3 - это уже "мясорубка"?



может, он ошибся в нуле? И собирались не 150, а 15 (пятнадцать)? Тогда хоть как-то можно раскидать их по 8 дорожкам

  Sibur от Сентября 19, 2011, 08:03:30 am

Цитата: Белый Кит от Сентября 19, 2011, 06:22:09 am
у меня что-то арифметика не сходится. Вообще.

– Когда я тренировался в США у одного из величайших тренеров – американца Марка Шуберта, тренировка начиналась в 5.30 утра. 
Соответственно просыпались в 4.30. В бассейне собиралось 150 человек, на дорожках шла «мясорубка». Но в ней рождались 
бойцы. 
Новички начинали плавать по крайним дорожкам (иногда на них плыли по три человека!),  а на центральных соревновались 
уже «киты-убийцы», а не пловцы. (Смеётся.) 

Никак не могу сосчитать, сколь же дорожек было в том бассейне, в котором собирались 150 пловцов, на центральных плавало по 
одному, а на крайних плавало всего по 3 (ТРИ) человека. 
Или 3 - это уже "мясорубка"?

может, он ошибся в нуле? И собирались не 150, а 15 (пятнадцать)? Тогда хоть как-то можно раскидать их по 8 дорожкам 

Ну если только там был какой-то водный комплекс с несколькими бассейнами... Либо пока кто-то занимался на суше, кто-
то рубился в воде... Хотя 150 человек достаточно много, возможно, была опечатка и собирались 50 человек...

  Белый Кит от Сентября 19, 2011, 08:13:02 am

Цитата: Sibur от Сентября 19, 2011, 08:03:30 am
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Никак не могу сосчитать, сколь же дорожек было в том бассейне, в котором собирались 150 пловцов, на центральных плавало по 
одному, а на крайних плавало всего по 3 (ТРИ) человека. 
Или 3 - это уже "мясорубка"?
может, он ошибся в нуле? И собирались не 150, а 15 (пятнадцать)? Тогда хоть как-то можно раскидать их по 8 дорожкам 
Ну если только там был какой-то водный комплекс с несколькими бассейнами... Либо пока кто-то занимался на суше, кто-то рубился в 
воде... Хотя 150 человек достаточно много, возможно, была опечатка и собирались 50 человек...

50 - это не просто много , а ОЧЕНЬ много. (для тренировок топов). 
Это средяняя загрузка обычной ДЮСШ - 6-7 ч/д.

8 дорожек. 
На 4-х центральных - "киты". По 1 чел. 
осталось 2*2 крайних. На них новички ( в терминологии С.) "до" 3-х чел. на дорожку. Пусть по 3 на всех . 3*4=12
12+4=16. 

  Anya7 от Сентября 19, 2011, 08:53:05 am

судя по разным видео,взрослые там плавают как по 1, так и по 7-10.
По поводу бассейна- почему вы уверены что там 8 дорожек? в начале сезона плавают в ярдах, значит если басс 50м*25 яр
то там примерно 20 дорожек. Берем среднее по дорожкам- 5 чел, получается уже 100 чел в 1 бассе 
при средней загруженности.А если есть ещё вторая ванна...

  Белый Кит от Сентября 19, 2011, 08:58:22 am

максимум, что я встречал - 14 дорожек по 25 м. Стокгольм.
А все 50м. ванны - 8 или 10.

  Anya7 от Сентября 19, 2011, 08:59:21 am



а по поводу того что на крайних по 3- может имеется ввиду наоборот,что вот, крайние- вафелы, плавают почти в 
одиночестве  ;D не с кем им погоняться

  Anya7 от Сентября 19, 2011, 09:02:36 am
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максимум, что я встречал - 14 дорожек по 25 м. Стокгольм.
А все 50м. ванны - 8 или 10.

Нет смотрите, это ж Америка. у них в больших центрах для удобства подготовки как раз делают такой басс: 50м на 25яр. 
В начале сезона перетягивают дорожки поперек. Если ширина одной 2,5м то получается как раз 50/2.5=20дорожек.
Кстати мне саратовчане пожаловались, что у них тоже для продажи большего числа абонементов полтос перетягивают- 
получаются дорожки по 20 с чем-то метров.

  sosnin от Сентября 19, 2011, 09:52:51 am

Цитата: Anya7 от Сентября 19, 2011, 09:02:36 am
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максимум, что я встречал - 14 дорожек по 25 м. Стокгольм.
А все 50м. ванны - 8 или 10.
Нет смотрите, это ж Америка. у них в больших центрах для удобства подготовки как раз делают такой басс: 50м на 25яр. В начале 
сезона перетягивают дорожки поперек. Если ширина одной 2,5м то получается как раз 50/2.5=20дорожек.
Кстати мне саратовчане пожаловались, что у них тоже для продажи большего числа абонементов полтос перетягивают- получаются 
дорожки по 20 с чем-то метров.

конечно такое разделение практикуется в нашей стране(у нас в области так делали при тренировках ватерполистов тоже).
но то,что слабо верится в такие "разделения" при подготовке к ОИ в длинной воде.
имхо. по 4-6 топов в 50м-нормально.мясорубка-это больше 12 "китов-убийц".

  AlexTR от Сентября 19, 2011, 11:23:33 am

 :)  как в старом кино : " Вот ведь бывало лет 30 назад, с одной шашкой против танка! И как рубились , как рубились...."

 ;D

  TYR от Сентября 21, 2011, 08:55:26 am

Кроме того, мы усилили тренерский штаб заслуженным тренером РСФСР Владимиром Смирновым, который в 
прошлом также возглавлял сборную.
Прошу прощения за неосведомленность,а кто Смирнов ,когда работал в сборной,кто его воспитанники,какие достижения 
и тд.....? ???

  Энергия от Сентября 21, 2011, 12:34:21 pm

Кроме того, что Смирнов является директором школы № 47 и одновременно там же тренером (вместе с Клоковым), 
поисковики не дают никакой информации. Так что вопрос усилили им сборную или нет остается очень открытым :)

  afigul от Сентября 21, 2011, 08:52:06 pm



Это не тот Смирнов. Директор 47 школы Владимир Викторович. А про которого говорит Сальников Владимир 
Евгеньевич. По крайней мере так его называл коментатор на Универсиаде. В.Е.Смирнов был на Универсиаде 
начальником команды пловцов.

  Энергия от Сентября 21, 2011, 08:52:59 pm

Про этого вообще ничего гуглы не выдают :D

  ИРИНА от Сентября 21, 2011, 09:41:44 pm

Ну, как и кем могут администраторы усилить - это на своей шкурке знаю!!! >:(

  Sibur от Сентября 22, 2011, 04:19:36 am
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Это не тот Смирнов. Директор 47 школы Владимир Викторович. А про которого говорит Сальников Владимир Евгеньевич. По 
крайней мере так его называл коментатор на Универсиаде. В.Е.Смирнов был на Универсиаде начальником команды пловцов.

Указ Президента РФ от 6 января 1997 г. N 1 "О награждении государственными наградами Российской Федерации 
спортсменов, тренеров, работников физической культуры и спорта по итогам XXVI летних Олимпийских игр 1996 года"

За заслуги перед государством и высокие спортивные достижения на XXVI летних Олимпийских играх 1996 года 
наградить:

Медалью ордена "За заслуги перед Отечеством" II степени

Смирнова Владимира Евгеньевича - главного тренера сборной команды России по плаванию; 
город Москва

http://www.jurbase.ru/texts/sector139/tez39107.htm

DailyChange от Октября 01, 2011, 11:28:29 am

http://echo.msk.ru/sounds/798436.html  Интервью Воронцова и Сальникова после чемпионата.
...
Сори если уже было. 

  Энергия от Октября 08, 2011, 05:53:48 pm

Воронцов: Мы разговаривали с ребятами на сборах, пришли к пониманию. Андрей Гречин даже попросил прощение за 
то, что подвел команду. Как говорится, долг генерала выиграть сражение, долг солдата умереть за своего генерала. А 
Гречин отказался выступать в утреннем заплыве в комбинированной эстафете 4х100 м. В итоге команда не попала в 
финал. Что касается Данилы Изотова, то еще раз хочу развеять слухи о том, что его якобы исключили из команды. Его 
просто перевели на домашнюю подготовку. Он по-прежнему получает стипендию. Недавно звонил его тренер Юрий 
Райхман, доложил, что Данила пропустит чемпионат Европы на короткой воде, прислал рабочий план. Они существенно 
хотят увеличить тренировочные нагрузки по сравнению с прошлым годом. В этом смысле молодец Юля Ефимова. Кроме 
профильного брасса, плавает комплексом для построения функциональной базы. Девочка все делает правильно, 
понимает, что перед Олимпиадой надо работать. (РГ)

http://www.jurbase.ru/texts/sector139/tez39107.htm

